

Es Subgobernador de Barcelona Probable: don José Donadeu Cadafalch, nuevo Gobernador Civil de Gerona

En su momento, anunciamos la designación del señor Codereh Planas para el cargo de Gobernador Civil de Gerona. Según nuestras noticias, el jefe del Gabinete del Presidente Suárez no aceptó finalmente el nombramiento, y el cargo sigue vacante, toda vez que, como se sabe, don José María Mesa Parra va a ocuparse de la importante gestión de la UCD en Cataluña, si bien en tanto no sea designado el nuevo Gobernador de Gerona, él permanecerá entre nosotros.

Suscíbese a «LOS SITIOS»

Ahora, por informaciones recibidas de Madrid, de

Resolución del Congreso sobre los sucesos de Pamplona

(Viene de la página 2) por los incidentes del pasado sábado.

Por su parte, las peñas han hecho público un comunicado en el que dan por terminada su actividad en estas fiestas de San Fermín, al no cumplirse las exigencias formuladas. El comunicado termina diciendo que la Comisión de Peñas respeta las condiciones que se adopten en cuanto a la continuidad de las fiestas, no participando activamente en ninguno de los actos programados.

Asimismo, ha tenido lugar una reunión con los feriantes de las barracas en la Casa de Misericordia, a resultados de la cual se les devolverá el 25 por ciento de los precios de adjudicación. Los representantes de la Casa de Misericordia afirmaron que las pérdidas económicas con motivo de la suspensión de las fiestas no alcanza sólo a los empresarios de las barracas, sino también a la Casa de Misericordia.

En cuanto a los heridos, siguen evolucionando favorablemente diez personas que presentaban herida de bala.

Por su parte, continúan detenidas en las Comisarias siete personas, ninguna de las cuales es de Pamplona. Sus nombres son: Amalio López Alonso, de 32 años, natural de Zaragoza; Manuel Gil Centeno, de 25 años, natural de Cáceres y residente en Barcelona; Ramón Bengochea Martínez, de 24 años, natural de San Sebastián; Pedro Albu, de 24 años, natural de Bilbao; Luis Antonio Núñez Delgado, de 22 años, natural de Pola de Lena, Asturias; Roberto Aguirre, de 24 años, de Guernica, y Félix Bermejo Bargas, de 25 años, de Alagón, Zaragoza.

HA SIDO SUSPENDIDA LA CORRIDA DE SAN FERMIN

Pamplona, 11. (Pyresa). — A pesar de que el Ayuntamiento de Pamplona ha manifestado a las dos y cuarto de la madrugada su decisión de que continuasen las fiestas de San Fermín, con todos los festejos, hoy tampoco se ha celebrado la sexta corrida de abono prevista para esta tarde. A las cinco y media de esta tarde, una hora antes de que comenzase la corrida, unas mil personas, muchas de ellas pertenecientes a las peñas, se han concentrado en la Plaza del Ayuntamiento para pedir que se suspendiera la corrida en señal de duelo por la muerte del joven de San Sebastián, José Ignacio Barandiarán. Los manifestantes han proferido gritos de «Suspensión, solidaridad» y «Suspensión San Fermín».

Dos o tres minutos después de las seis y media de la tarde, hora en que debía haber comenzado la corrida, el alcalde de Pamplona, Jesús Velasco, ha hecho acto de presencia en uno de los balcones de la Casa Consistorial y se ha dirigido a todos los allí presentes, manifestando que la corrida había sido suspendida y que hacía nuevamente un llamamiento a la calma y a la tranquilidad ciudadana. Poco después, los concentrados en la Plaza Consistorial se han disuelto sin producirse ningún incidente.

Asimismo, los varios miles de personas que se encuentran en la plaza de toros han abandonado sus localidades, sin que se produjera ningún tipo de altercado.

Por otra parte, es casi seguro que mañana tampoco se celebrará el tradicional encierro de San Fermín, ya que el vallado aún no ha sido reparado después de los desperfectos sufridos durante los incidentes del pasado sábado.

En cuanto al ambiente de la ciudad, éste sigue siendo de absoluta calma y algunos de los bares y barracas han comenzado a abrir sus puertas, aunque la afluencia de público a los mismos es mínima.

Asimismo, el director de la Casa de Misericordia, Ignacio Cía, ha manifestado que las pérdidas por la suspensión de los sanfermines en estos momentos ascienden a unos cincuenta millones de pesetas, y que de seguir así, la situación podría arrojar

pérdidas mucho más elevadas.

SUSPENSION DE LAS FIESTAS DE SAN FERMIN

Pamplona, 11. (Efe). — El alcalde de Pamplona, Jesús María Velasco, anunció esta noche la suspensión definitiva de las Fiestas de San Fer-

min, debido a las circunstancias por las que atraviesa la ciudad.

La decisión fue comunicada desde el balcón del Ayuntamiento ante cerca de mil personas que, con anterioridad, habían recorrido las calles dando gritos de apoyo a ETA y solidarizándose con las movilizaciones de Guipúzcoa.

Adolfo Suárez ha presidido una reunión extraordinaria de la Comisión de Orden Público

Madrid, 11. (Efe). — Sobre las seis de esta tarde, ha finalizado la reunión de la Comisión de Orden Público, celebrada bajo la presidencia del Ministro del Interior, Rodolfo Martín Villa.

La reunión —se ha especificado a «Efe»— es de carácter ordinario y fue convocada con anterioridad a los últimos acontecimientos ocurridos en el País Vasco y en Navarra.

No obstante, la Comisión de Orden Público ha deliberado extensamente sobre estos hechos, según se ha afirmado en fuentes solventes.

Integran la Comisión, el Subsecretario de Orden Público, Directores Generales de la Guardia Civil, de Seguridad, Inspector General de la Policía Armada, Subdirector General de Seguridad y general jefe de Estado Mayor de la Guardia Civil.

LA COMISION DE ORDEN PUBLICO

Madrid, 11. (Efe). — Poco después de las siete de la tarde, ha dado comienzo en el Palacio de La Moncloa, la reunión extraordinaria de la Comisión de Orden Público, bajo la presidencia de Adolfo Suárez y con asistencia del Ministro de Defensa y Vicepresidente Primero, teniente general Gutiérrez Mellado.

Esta reunión se produce tras otra, de carácter ordinario, celebrada esta misma tarde en la sede del Ministerio del Interior, presidida por el titular de este Departamento, Rodolfo Martín Villa.

Asisten a la misma, además, el Subsecretario de Orden Público, los Directores Generales de Seguridad, Guardia Civil, Inspector General de la Policía Armada y otros altos responsables de las fuerzas de Seguridad. Por el momento, se desconoce si al término de la reunión se facilitará algún tipo de comunicado.

Asamblea de Asociaciones de Padres de Alumnos de Colegios Nacionales

Comunicado final

El sábado, día 1, se celebró en el colegio Salesiano de Pont Major una Asamblea de Asociaciones de Padres de Alumnos de Colegios Nacionales de las comarcas de Gerona, a la que asistieron representantes de Alto y Bajo Ampurdán, Garrotxa, Gironés, Ripollés y La Selva.

Se debatió en la Asamblea la necesidad de promocionar Federaciones Comarcales y constituir una Coordinadora Intercomarcal. El Alto Ampurdán y el Gironés tienen —a nivel de Gestora— constituidas sus Federaciones, para el resto de las Comarcas se ofrecieron responsables que las promocionaran y el próximo día 22 en Olot, tener un nuevo encuentro para estudiar la incidencia que pueda tener el Estatuto de Colegios Nacionales, en trámite, y otros asuntos de interés común. Se redactó un comunicado final suscrito por todos los asistentes —que, básicamente, contenía los siguientes puntos: 1. Los padres son los principales responsables de la educación de sus hijos. 2. Los aspectos básicos de esta educación están recogidos en la Declaración de los derechos del Niño. 3. Es competencia por consiguiente de los padres, intervenir en todos aquellos Organismos, y a ofrecer responsables que las relaciones con la educación de los niños.

La Taula de Girona, ante la degradación de la playa de Castell

La Taula de Girona nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«Els membres de la Taula han visitat la platja de Castell i, després de comprovar la degradació ecològica i la destrucció de l'estètica del paisatge a què aquesta platja està exposada per les aigües procedents de les clovegueres de Palafregell, s'ha acordat solidaritzar-nos amb tots les accions i passos a fer, a fi i efecte que les autoritats de la Generalitat de Catalunya

promoguin la instal·lació de la corresponent depuradora. Pensem que és un mal exemple pels visitants estrangers, i un mal negoci pels palamosins que viuen del turisme, l'estat d'aquesta platja. Sabem que els Ajuntaments no tenen diners, però pensem que cal idear els mètodes adequats per resoldre els seus problemes, per defensar la nostra costa i evitar caure en mans d'interessos especulatiu aliens als interessos del poble».

Despedida a los "Quintos 78" en Caldes

Como cada año, Caldes de Malavella ofrecerá un simpático y emotivo baile de despedida a los jóvenes que este año han entrado en «quintas». La fiesta tendrá lugar el sábado 15 de este mes de julio, con la presencia excepcional de la orquesta Marina, acompañada del conjunto «Azabache».

Este año se ha alcanzado en Caldes un número de mozos muy superior a años anteriores: veinticinco, y creemos merecido para ellos reseñar sus nombres como cordial homenaje de simpatía hacia quienes han de partir al servicio militar próximamente.

Son Joaquín Bayer, Juan Bayló, Jordi Camós, Josep Casasas, Angel Cornella, Rafael Diaz, Joaquin Esparraguera, Luis Esteve, Francesc Genóher, Isidro Harman, Luis Juanola, Jordi López, Pere Masdevall, Jordi Massa, Angel Ramos, Emili Risolina super, o un viaje a sech, Pere Roca, Alfons Sabal, Londres para dos personas té, Albert Sitjà, Joaquim Vilà, durante una semana, a es-Josep Vila, Joan Bayer, Pere coger por el afortunado gaju Capellera, Rafael Fernández y Juan Mellado.

Durante el acto serán elegidas las «mises» de este año: Miss Tierra, Miss Mar y Miss Aire. También se celebrará el sorteo de 500 litros de gasolina super, o un viaje a sech, durante una semana, a es-Josep Vila, Joan Bayer, Pere coger por el afortunado gaju Capellera, Rafael Fernández y Juan Mellado.

BANCO INDUSTRIAL DE CATALUNYA

COTIZACION DE VALORES - BOLSA DE BARCELONA

Table with columns: ACCIONES, PREC., HOY. Lists various stocks and their prices as of July 11, 1978.

BANC INDUSTRIAL DE CATALUNYA El gran industrial de Catalunya Avda. Sant Francesc, 9 Tel. 21 18 50

LOS SITIOS BOLETIN DE SUSCRIPCION DE VERANO. Includes subscription details, contact information, and pricing.

Paz para el Norte

(Viene de primera página)

na, en sintonía directa con la celebración de las tradicionalmente jubilosas fiestas en honor de San Fermín, no pueden simplificarse con un «se equivocó la Policía», pues la explicación fácil, de fondo, sería inexacta y no del todo justa. Es posible que, en un momento determinado, las fuerzas policíacas cometieran el error estratégico de intervenir a destiempo y con una contundencia desproporcionada. Pero lo que es rigurosamente exacto es que ello sólo puede aceptarse como un pretexto, pues los acontecimientos se veían venir de lejos y sólo faltaba por dilucidar cuándo se produciría la explosión: la hora exacta, el momento justo. Pero pocos observadores tenían duda —o mejor, todos tenían como algo inevitable— que el desbordamiento podía producirse en cualquier instante. Ahí quedan, para el doloroso recuerdo, las primeras crónicas de vísperas, que de nunciaban muy a las claras que el ambiente estaba enardecido, con nubarrones en el horizonte que presagiaban tormentas, sin la alegría desenfadada de otros años. Sólo faltaba saber el día «D» y la hora «H». Ahora, ya lo sabemos. Fue el sábado 8 de julio, en la hermosa plaza de toros de Pamplona, a un paso de la estatua en bronce de ese enamorado de las fiestas de San Fermín que fue de por vida, Ernest Hemingway, quien de haber estado presente, como tantos años, no hubiese entendido nada de lo que estaba pasando a su alrededor, en medio de una locura colectiva, dolorosa e infecunda.

No, no hay que perder la serenidad, ni caer en la fácil tentación de hacer el juego a los provocadores, en esta hora —cuántas ya?— de profunda tristeza y preocupación. Hay que buscar con ahínco una vía de pacificación, estable y duradera, para la angustiada encrucijada de desesperanzas en que se mueve la vida por el Norte de España. Las primeras víctimas de esta situación, las más afectadas negativa-

mente por sus consecuencias, son indiscutiblemente los navarros y los vascos, pero de rechazo, las salpicaduras nos cubren a todos los españoles, sin excepción. La simple acción policial con la tensión en unas cotas de anormalidades evidentes, no puede ser el remedio necesario ni mucho menos exclusivo, para devolver a la convivencia ciudadana la necesaria tranquilidad. Es preciso aunar las voluntades de todas las fuerzas políticas, de cualquier signo, con una reflexiva y profunda acción de Gobierno, que devuelva las aguas a sus cauces de normalidad. Va a ser necesario, sin duda, poner a prueba el talento y la imaginación de los políticos, de toda la clase política, para encontrar una respuesta adecuada al reto que tiene planteado toda la Sociedad española con la creciente ola de inestabilidad en el País Vasco y Navarra. Si por algo se han significado siempre las fiestas de San Fermín en Pamplona era por la alegría desbordante de sus gentes, una alegría que se contagiaba a todos cuantos se sumaban a esta explosión popular festiva. Era ejemplarizador que, con los estómagos cargados de vino y los párpados entreabiertos tan sólo por la falta de sueño, no hubiese, casi sin excepción, una menor brata de vigilancia. Mil novecientos setenta y ocho, ya para siempre, quedará en la historia como la excepción insólita, amarga y no deseada, de lo que nunca fueron, y no deben ser para el futuro, las fiestas de la capital de Navarra. Que la paz vuelva a los espíritus en aquel rincón de España cuando antes es el deseo hoy de millones de españoles, de la inmensa mayoría del Pueblo, de todos aquellos que están firmemente convencidos que con paz, libertad y en orden, podemos asentar nuestra convivencia fructífera de cara al futuro. Por el bien de todos, que no se tarde en encontrar y arbitrar una solución razonable al poco grato clima que se respira en el Norte de España. Esperemos.

El día 16 de julio de 1978 III Concurso de Dibujo y Pintura Rápida organizado por Rigat Park Hotel

- BASES: 1. Podrán participar en este concurso, todos los artistas aficionados o profesionales, sin distinción de categorías, así mismo podrán participar en categoría infantil, los menores de 16 años. 2. La inscripción será gratuita. 3. Los participantes deberán presentarse de 9 a 10 de la mañana, en el restaurante «Barca d'Or», en la Playa de Farnals (Rigat Park Hotel), donde se sellarán las telas o portales. 4. La medida de las obras serán telas con bastidor, mínimo 10, máximo 30, para papel, mínimo 40 x 30, máximo 65 x 50. 5. Las obras podrán realizarse en cualquier técnica o procedimiento. 6. El tema del concurso será la playa y urbanización de Farnals. 7. Las obras deberán entregarse antes de las 14,30 horas del mediodía. 8. Los premios que se concederán serán los siguientes: 1. — Premio, 12.000 Ptas 2. — Premio, 5.000 Ptas. 3. — Premio, 4.000 Ptas. 9. Todas las obras premiadas quedarán en propiedad de la entidad organizadora. 10. Cerrado el plazo de presentación, se reunirá el jurado para emitir su veredicto, el cual se hará público a las 18 horas, en el mismo hotel, donde se procederá a la entrega de premios. 11. Las obras no premiadas deberán recogerse el mismo día o en el plazo de 2 días, de lo contrario, pasarán a propiedad de la entidad organizadora. 12. La comisión organizadora, se reserva el derecho de resolver cualquier caso no previsto en estas bases. 13. La participación en el concurso, definirá la total aceptación de estas bases. 14. Todos los participantes podrán beneficiarse del menú especial para artistas, al precio de 300 pesetas, que podrán consumir en el restaurante del mismo «Barca d'Or». La adquisición de los tickets, deberá hacerse al mismo tiempo que el sellado de la tela o soporte. El horario de servicio de menú, será de 13.30 a 14.30 horas.

TORRE DE LUJO EN CALA AIGUABLAVA. En lo mejor de la Costa Brava, delante del mar. 5 hab. dobles, 2 baños. Construcción con todos los detalles. Precio: 2.300.000 ptas. y fac. a 10 años. Entrada: 600.000 Informes: Sr. Mou, Tel. (93) 207 18 58.